
 

 担当課 生涯学習課 

会 議 の 名 称 第４回 鴻巣市社会教育委員会議 

開 催 日 令和５年３月１５日（水） 

開 催 時 間 午後２時から午後２時４５分まで 

開 催 場 所 鴻巣市役所本庁舎３０３会議室 

議長 (委員長・会長 ) 

氏 名 
委員長 平賀健郎 

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

清水 励 小森 隆 渡邉峰雄 佐藤久子 森田文江 江原浩昭  

平賀健郎 平社三枝子 間中由利子 真鍋 透 渡邉惠子 

宮下計宏 金子由正                 （１３名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
森田博子 小川はるみ                  （２名） 

事務局職員職氏名 

（資料等作成者） 

生涯学習課長         髙橋和久   

生涯学習課主査        小山文代  

生涯学習課主任        應本麻衣子 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
可（０人） 

会

議

の

内

容 

１．開会 

２．あいさつ 

３．報告 

（１）令和５年二十歳のつどいについて 

（２）令和４年度生涯学習課の事業について 

・生涯学習担当事業 

・文化・文化財担当事業 

・人権教育担当事業 

（３）令和４年度社会教育委員活動状況について 

４．その他 

（１）今後の社会教育委員会議について 

５．閉会 

 

【質疑応答・決定事項等】 

・二十歳のつどいの参加率を上げるため何らかの策を考えているのか 

 →二十歳のつどい参加率は県平均に近い数値、具体的な策、開催方法については今後二十 

歳のつどい実行委員と協議していく。 

・二十歳のつどい参加者の私語が以前は多く式典という雰囲気ではなかったが、当日の様子 

はどうだったか。 

 →新型コロナウイルス感染症対策で式典を中学校区で３回に分散したこと、座席を１席ず 

つ空けて開催したことも影響しているのか、式典時に騒ぐ対象者はいなかった。近年は 

大人しめの傾向である。次年度１回開催になるとどうなるかわからない。 

 ・前回会議時の意見により、社会教育に関する事業について、他課から事業報告・計画に

ついて情報提供を受け、会議内で委員に資料提供を行うことを報告。委員から了承をもら

う。 

 



 

 ・クレアこうのすにある歴史資料コーナーの存在、知られておらず残念 

 →文化財や美術品について展示できる場所を求める声は多い。廃校となる学校の利用など

で話を出しているが進んでいない状況。施設はできなくても周知の方法について何か良い方

法がないか検討していきたい。 

・社会教育委員会議で歴史民俗資料コーナーの見学を取り入れてもいいのではないか。 

 →次年度、相談しながら行っていく。 

 

 

配
布
資
料 

・第４回社会教育委員会議資料 

・北足立北部人権教育 №４０ 

 

 

 

注 会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い 場合は、

別紙に記入するものとする。 


